

**LOCAL | Turismo**

## **Las fachadas del barrio de La Villa vuelven a conquistar los primeros premios en el concurso de la Subbética**

**Un total de 78 espacios públicos y privados, entre patios, rincones y fachadas, han tomado parte en esta edición.**

**Redacción**

Miércoles 8 de mayo de 2024 - 16:52



La Mancomunidad de la Subbética ha dado a conocer el fallo del jurado de la undécima edición del concurso de patios, rincones y fachadas, en el que han tomado parte 78 espacios, entre patios, rincones y fachadas públicos y privados, de los municipios y aldeas de Iznájar, Rute, Nacimiento de Zambra, Zambra, Ventorros de Balerma, Lucena, Cabra, Doña Mencía, Zuheros, Luque, Encinas Reales, Carcabuey y Priego.

Un concurso cuyo aspecto diferenciador, según explicaba el presidente del ente supramunicipal

en una nota de prensa, “es la tipología de los patios y rincones, enclaves ideales ubicados en barrios históricos como el Barrio de la Villa de Priego, el del Cerro de Cabra, el casco antiguo de Iznájar con su patio de las comedias, la calle Juanita La Larga, ya conocida popularmente como la Calle Las Flores de Doña Mencía o los rincones y miradores de Luque y Zuheros”.

El jurado de esta edición lo han conformado 11 personas, entre representantes institucionales, técnicos responsables de áreas de turismo, sector empresarial turístico y sector floral.

En cuanto al fallo, en la categoría de patios, el primer premio, dotado con 600 euros, ha recaído en el de Aurora Sánchez Navajas, de la calle Francisco Salto, 48, de Rute, que ha obtenido 25 puntos. El segundo premio, dotado con 400 euros, ha sido para el denominado Patio con Duende, de la calle Empresaria Teresa Córdoba S/N, de Rute, tras obtener 24 puntos, mientras que el tercer premio (200 euros) ha recaído en el patio propiedad de Josefa Granados Serrano, ubicado en el número 73 de la Avenida de Andalucía, de Cabra, que ha obtenido 18,5 puntos. Completan esta modalidad el patio de Pepe y Mercedes, ubicado en la calle Real 46 de Priego, que con 18 puntos se ha alzado con el cuarto premio (150 euros), mientras que el patio del Círculo de la Amistad del número 1 de la calle Cervantes de Cabra y el patio de la Misericordia, de la calle Francisco Salto, número 97, de Rute, ambos con 17 puntos, han conseguido exaequo el quinto puesto, dotado con 50 euros.

En la categoría de rincones, el primer premio, dotado con 600 euros, ha sido para el rincón de la calle Juanita

la Larga, de Doña Mencía, tras obtener 25 puntos, mientras que el rincón del Patio de las Comedias, ubicado en el Patio de las Comedias, 2 de Iznájar, ha sido reconocido con el segundo premio (400 euros), tras alcanzar los 24 puntos. El tercer premio (200 euros) ha sido para el Rincón de las Escomillas, emplazado en la calle Horno, número 78-80, de Zuheros, tras obtener 20,5 puntos, mientras que el cuarto premio (150 euros) ha sido para el rincón de Doña Carmen Pérez Morales, ubicado en el kilómetro 14,4 de la carretera Rute-Lagunillas, que ha recibido 20 puntos del jurado. Esta categoría se completa con el quinto premio (100 euros) que ha obtenido el rincón del Centro Cívico del Cerro, ubicado en la plaza Juan Soca de Cabra, tras obtener 18,5 puntos.

Finalmente, en la categoría de fachadas y balcones, el barrio de La Villa de Priego acoge los dos primeros premios. En concreto, el primer premio (300 euros) ha vuelto a recaer en la fachada de Rafael López Ruiz, ubicada en el número 19 de la calle Real, tras obtener 21 puntos, mientras que la fachada de Rosa Pareja Campaña, en este caso en el número 66 de la calle Real, se ha alzado con el segundo premio, dotado con 200 euros, tras obtener 20,5 puntos. El tercer premio de esta categoría (150 euros) ha sido para la fachada de Mari Sierra Gueto, del número 1 de la calle Toledano, en Cabra, con 20 puntos, mientras que el cuarto premio (100 euros) ha recaído en la fachada de Antonio Flores, en el número 6 de la calle Antigua, en Iznájar, tras alcanzar los 19,5 puntos. Por último, el balcón de Torralbo, del número 30 de la calle Ballesteros, en Lucena, ha conseguido el quinto premio (50 euros), tras recibir 19 puntos por el jurado.